

Procès-verbal
De l'assemblée générale du 25 novembre 2023
Place de la Gare au Bouveret
Ski-club St-Gingolph/Port-Valais

Présences : Membres du comité :

Christophe Moulin , Thomas Bender, Fred Thomas, Nicolas Barbey, Cindy Burnet, Pierre-André Fai
+ liste de présences

Excusé : Bernard Baltisberger

Beytrison Fabienne et Anne Dayer	Ludivine Perrin
Claudia et Lino Blaettler	Béguelin Serge et Véronique
Brigitte Cormainboeuf et André Chambovey	Renzo, Laetizia et Tiziana Fasano
Joël cherix	Mme la Maire, Géraldine Pflieger
Famille Vannay	M.Le Président Zoppelletto
Noemie Fai	Pierre-Alain Huber
Famille Claivaz	
Dany Mouliln	
Jérôme Barbey	
Joseph Rigaud et Floriane Moulin	

Nous sommes plusieurs à attendre sagement devant les portes de la commune du Bouveret quand le car Bernard stationné juste là nous interpelle.

Mais non... qu'est-ce que ce sont ces cachoteries....

L'idée de notre président et vice-président lors d'un comité pirate ? ?..

Et bien voilà que le car se remplit et nous voilà partis pour une assemblée, la 74^{ème} qui va se dérouler dans le car ! Christophe ouvre l'assemblée à 18h10 après que l'apéro soit déjà servi 😊

Un grand merci au Car Bernard qui nous offrent la salle de l'assemblée ainsi que son chauffeur Sylvain.

Christophe compte le nombre de personnes nous serons 32 à la fondue.

1. Résumé du Procès-verbal de l'AG 2022

Nous inaugurons la salle de la Mairie de St-Gingolph, première assemblée dans la salle du conseil.

Nous aurons 2 nouvelles destinations, St-Luc et Flaine 😊

Nouvelle formule pour le 19 mars et nous allons la conserver.

Déficit de 3581.-

Nicolas nous annonce une future réduction de ses activités pour le mercredi

Fred nous présente le nouveau TWINT.

2. Rapport d'activité 2022/2023

Sorties du dimanche

15 janvier Nax

Après une première annulation pour cause de manque de neige et trop de pluie, les conditions s'améliorent

Pas encore grand beau mais une belle neige à Nax, 18 skieurs motivés et contents.

22 janvier Anzère

27 skieurs qui n'ont pas été à Ischgl, super sortie Merci Cindy

29 janvier St-Jean d'Aulps

19 participants pour une jolie nouvelle destination

4 février ski tartiflette à Bernex

Où sont les skieurs ? 9 présents ???

A Bernex ,encore de bonnes conditions malgré le redoux.

12 février

24 skieurs pour une belle sortie à la Tzoumaz, très bonnes conditions avec peu de monde pour un week-end de février

26 février

17 skieurs à Vercorin, piste déserte, le froid est revenu et le président n'est pas là, même s'il était dans le car.

04 mars week-end à Aoste

Superbe week-end à Pila et La Thuile, magnifique découverte de cette station

32 skieurs enthousiastes, un hôtel toujours sympa, une grande réussite

12 mars

12 braves se retrouvent sous la pluie pour une destination inconnue et se retrouvent dans la poudre sous le soleil de Vercorin.

Encore une belle journée de sauvée 😊

26 mars

Sortie de référence à Thollon, même si l'objectif principal n'était pas les kilomètres, on a quand même skié...un peu.

62 membres présents au moins une fois et 18 de moyenne

10 journées gratuites pour une 5ème participation.

Randos :

21 janvier

13 randonneurs pour une superbe sortie poudreuse région Col des Planches Le Levron

4 février

Comme d'habitude, un peu de brouillard et du soleil à la fin pour cette belle traversée sur Bernex, excellente tartiflette à la Chevrette, 19 randonneurs

11 février

11 randonneurs au col de Golette et grande traversée sur Champéry ou retour par le col d'Emaney à Van d'en Bas, encore de belles conditions

11 mars

Comme la Pierra Menta, nous annulons cette sortie pour la deuxième fois de l'histoire.

Et malheureusement le week-end est annulé en raison des mauvaises conditions

Les lotos sont annulés.

Tour du chablais : Après 1995 -1999 – 2001 – 2006 – 2009 – 2011- 2013 – 2015 - 2017 – 2019, c'était la 11ème fois au Bouveret. Organisation parfaite avec les félicitations du jury, malheureusement la pluie s'est pour un fois invitée à la fête et les gens sont partis assez rapidement, d'où une recette pas terrible pour la buvette.

Trail du Grammont

Une belle édition, quelques petits points à améliorer au niveau de l'aire d'arrivée mais des parcours qui ont enchantés les coureurs.

Swisspeaks : encore une belle tranche de vie vécue par beaucoup d'entre nous un peu tout au long de la course, et spécialement aux ravit de Fleischboden et le Frenay tenus par le Skiclub.

La Dérupe

Petite course très sympa qui mériterait de grandir un tout petit peu, sans perdre son ambiance champêtre, un merci spécial au duo d'accordéonistes Tournesols qui a su mettre une magnifique ambiance dans la Châtaigneraie.

Constatations de la saison passée : les activités sportives rapportent plus que les lotos !

3. Compte 2022/2023

Le caissier nous fait son rapport des comptes

Recettes :

Cotisations : 8120.-
Sponsor – affiches : 1650.-
J&S : 4368.32
Dons : 100.-
Subsides : 3739.50
Intérêts reçus : 1715.78
Lotos St-Gingolph : ----
Trail du Grammont : 3095.25
Swisspeaks : 1682.85
Derupe :1269.30
Bar 31 juillet :937.50
Tour du chablais :5927.05

Dépenses :

Assurances : 560.10
Frais de roulement : 2591.64
Frais des moniteurs : 1002,90
Sorties adultes : 6329.32
Sorties enfants : 3652.15

Journée 19 mars : 4096.40
Frais compte Twint :809.93
Cadeaux, merchandising :4463 .75
Sortie 2 jours : 3352,42

Total des recettes : CHF 32605.55

Total des dépenses : CHF 26858.61

Bénéfice : CHF 5746.94

Capital au 31 octobre 2023 : Avoirs CHF 126'601.59 dont un placement Helvetia CHF 50'000.00

Le budget ne suscite aucune question. Christophe passe la parole aux vérificateurs de compte. M.Jérôme Dubey et Serge Béguelin

4. Rapport des vérificateurs des comptes

Les vérificateurs recommandent l'adoption des comptes annuels 2022/2023 de la société.

Jérôme Dubey et Serge Béguelin remercient le caissier pour la bonne tenue des comptes et demandent à l'assemblée de le décharger par des applaudissements.

L'assemblée approuve les comptes par ses applaudissements et Christophe félicite le caissier et remercie les vérificateurs.

5. Rapport du président

Le monde se partage en 2 camps, ceux qui n'aiment pas le cénovis et le reste du monde, dans cette catégorie d'amateurs, les choses se compliquent encore puisqu'il y a ceux qui aiment le cénovis en tube et ceux qui ne jurent que par le bocal. Allez comprendre...

Ce préambule n'a strictement rien à voir avec ce qui nous occupe aujourd'hui, mais j'avais envie de la placer.

Le 19 janvier 1949, le monde s'est partagé en 2 catégories : les 22 braves visionnaires, dont M. Le maire, qui se sont réunis pour créer le Ski-Club St-Gingolph,

Et le reste du monde, les sceptiques, qui ne prédisaient pas une longue vie à ce jeune club, l'histoire ne dit pas leur nombre mais certainement plus que les membres fondateurs.

Fort heureusement, les premiers ont eu raison. Ce qui fait que nous sommes ici ce soir.

Le monde se partage en 2 camps : le reste du monde et les membres du ski-club, Et ce sont bien ceux-ci qui nous intéressent, depuis la création du club, impossible de savoir combien de personnes ont profité des possibilités offertes de pratiquer notre sport favori, combien d'enfants ont appris à skier avec les conseils de nos chers moniteurs, au fil des 3 ou 4 générations qui ont défilé dans les différents cars qui nous ont conduits sur les champs de neige.

Ce que l'on sait, c'est qu'après 75 ans, l'aventure continue. Les différents présidents, membres du comité, moniteurs, bénévoles ont continué à faire vivre la société.

Merci et bravo à eux.

Le monde se partage en 2 camps, ceux qui aiment la gentiane et le reste du monde, pour ces derniers, il y a des départs en car plus durs que d'autres...

Pour la saison qui arrive, qui semble déjà bien partie, nous espérons que le monde se divisera en une seule catégorie : Tous à skis avec comme point d'orgue de la saison le 75ème anniversaire. Nous avons choisi une formule sportive et festive, la traditionnelle sortie ski-rando fondue est aménagée pour une longue journée accessible à tous. Thollon va nous accueillir pour la partie sportive et pour permettre à tous de participer à la soirée, nous nous retrouverons à la salle de St-Gingolph pour la soirée.

Les inscriptions sont ouvertes, précipitez-vous.

[Et pour marquer le passage nous avons décidé de revenir au tarif des premières cotisations : 6.-](#)

Pour les remerciements, le monde ne se partage pas :

Merci donc au comité pour son dynamisme

Merci à tous nos bénévoles pour leur engagement

Merci aux moniteurs pour leur disponibilité

Merci aux communes pour leur aide

Merci à JS pour les subsides

Merci au car Bernard pour la mise à disposition de la salle de réunion

Merci aux petites mains, Sabine, Ludivine et Jérôme qui vont seconder Nicolas pour les mercredis

Merci aux petits pieds Claude, Patrick, Philippe et Samuel qui vont donner un coup de mains pour l'organisation du Trail du Grammont.

Et enfin pour terminer et comme dit toujours le président, Il faut toujours partir pour être sûr de ne rien regretter, le monde s'est définitivement et irrémédiablement partagé en 2 catégories : ceux qui étaient à Thollon et le reste du monde, On ne peut malheureusement plus rien pour eux.

Merci et Vive le Ski-Club St-Gingolph Port Valais

6. Rapport du responsable des sorties du mercredi

Nicolas nous salue et nous souhaite la bienvenue pour cette nouvelle saison.

Saison normale avec 88 inscrits dont 20 Ukrainiens. On a bien commencé le mercredi 11 janvier : il n'y a pas de neige, stations fermées, sortie annulée.

Deuxième sortie mercredi 18 janvier Morgins: La neige est tombée et elle tombe toujours, les stations sont ouvertes à moitié, la sortie a lieu, 39 rescapés de l'année passée et 49 nouveaux, dont 33 débutants. On décide de séparer l'équipe en 2 et envoyer tous ces débutants au Géant. Les enfants rentrent contents et on travaille d'arrache-pied la prochaine sortie.

Troisième sortie 23 janvier : Le Président, le responsable du mercredi et 4 autres moniteurs sont en reconnaissance à ISCHGL. Nous remercions Sabine Mader et son équipe d'avoir maintenu cette sortie et l'avoir menée à bien. Je ne m'exprimerai jamais assez pour vous exprimer ma reconnaissance pour cette semaine d'Ischgl. La sortie est organisée avec un groupe à la Foilleuse et un autre au Géant.

Quatrième sortie 1er février : Thollon, on tourne juste avec les moniteurs à la suite d'un deuil dans la grande famille du ski-club. Presque tout se passe bien, les enfants rentrent contents, ils progressent, prennent leurs marques et finalement les moniteurs sont aussi contents.

Après ce bref aperçu des premières sorties de janvier, la saison s'est poursuivie jusqu'au 15 mars, 8 des 10 sorties prévues ont eu lieu. Nous avons accueilli 20 réfugiés ukrainiens qui étaient tous débutants, donc il y a eu du boulot, merci à tous ceux qui nous ont permis de les mettre sur les skis.

Concours :

Le 19 mars, la saison s'est terminée par une belle journée ensoleillée aux Crosets avec repas au restaurant à midi, slalom parallèle en début d'après-midi. Les Ukrainiens ont ressenti une grande fierté de pouvoir participer au slalom de l'après-midi, porter un dossard et passer quelques portes et afficher leurs résultats dans l'enceinte des Missions

Moniteurs :

D'abord un tout grand merci à Véronique Moulin pour les Ukrainiens, tous les moniteurs et toutes les personnes qui ont collaboré au bon déroulement de la saison, on a enfin pu remonter tous en car. Les remerciements vont également à toutes ces personnes avec lesquelles il suffit de leur lancer un coup de fil pour compléter le nombre de moniteur, Philippe Derivaz, Nicole Passarini, Patrick Queguiner, Daniel Hauser, Philippe Claivaz, Florence Vouilloz, Jean-Paul et Marinette Fai

Un merci particulier à Paul Winiger pour le groupe de snowboarders. Les enfants peuvent pratiquer le Snow, nous allons gérer.

Remerciements :

Un grand merci aux Cars Bernard et leurs chauffeurs

Un tout grand merci à mon épouse pour sa patience, au comité pour son soutien, et toutes les personnes qui me soutiennent dans ma tâche.

Modifications :

Comme amorcé à l'assemblée de novembre 2022, le comité a trouvé 3 petites mains qui s'occuperont à l'avenir de la partie administrative des sorties du mercredi. Il s'agit de Ludivine Perrin, Sabine Mader et Jérôme Dubey. Ces petites mains se sont réunies déjà 4 fois pour préparer cette nouvelle saison, c'est pour moi un soulagement et je les en remercie.

Je vous souhaite un bon hiver à tous et je me réjouis de vous retrouver sur les skis.

7. Programme 2023/2024

Le programme est prêt et celui-ci se trouve sur notre site.

7 janvier 2024 Sortie Verbier
14 janvier 2024 Sortie Morzine
20 janvier 2024 Sortie thollon ski et soirée salle polyvalente St-Gingolph (samedi)
28 janvier 2024 Sortie Sortie la Tzoumaz
4 février 2024 Sortie Vercorin*
11 février 2024 Carnaval
18 février 2024 Sortie Rosswald
25 février 2024 Sortie Villars*
3 mars 2024 Sortie Ovronnaz*
9-10 mars 2024 Sortie 2 jours Vql D'Aoste
17 mars – Sortie Grimentz
17 mars 2024 Fête Ski Academy aux Crosets
24 mars 2024 Sortie Lauchernalp
15 juin 2024 Trail du Grammont
26.08-.08.09 2024 Swisspeaks
12 octobre 2024 La dérupe
5eme sortie offerte

8. Admissions – démissions

Démissions : 12

Exclus : 27

Admissions : 12

Cotisations impayées : 41

9. Renouvellement du comité

Thomas nous annonce sa démission pour l'AG 2024. Il reste coach jusqu'en 2025.

Nous recherchons quelqu'un pour le remplacer. Et ensuite nous aurons besoin d'un coach J&S dès 2025.

Un grand merci à tous pour le travail fourni tout au long de l'année 😊

10. Renouvellement des vérificateurs

Nous devons renouveler le mandat de Serge Béguelin.

Fabrice Zénoni se propose et nous le remercions.

11. Divers

Les représentant de la commune de Port-Valais et de la Mairie française sont excusés

Au nom de la commune de St-Gingolph, Vincent Moulin nous remercie pour le travail.

Il remercie tout le comité pour son travail envers les enfants

Merci de faire rayonner le village dans toute l'Europe et nous remercie pour toutes les activités

On se retrouve pour les 75 ans 😊

Charly Bussien prend la parole. Comme ancien président il remercie la société pour tout et la réussite du tour du Chablais que lui-même a amené au Bouveret

Merci à lui d'être toujours présent pour nous soutenir.

Question de Chantal Desjardins : est ce que les débutants en peau de phoque sont admis ?

Christophe répond que bien sûr tout le monde est accepté.

La séance est levée à 18h53, place à l'apéro et la fondue au Colibri

Bonne soirée à tous

St-Gingolph, le 30 novembre 2023

Le Président

Christophe Moulin

La secrétaire

Cindy Burnet